

 Fecha:
 21-08-2025
 Pág.:
 11
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 382,7
 Lectoría:
 320.543

 Supl.:
 El Mercurio - Cuerpo C
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: "Green Hub", un fondo para startups con innovaciones climáticas

BID LAB Y CHILEGLOBAL VENTURES:

"Green Hub", un fondo para startups con innovaciones climáticas

Este fondo de US\$ 400.000 busca financiar al menos 10 soluciones durante el 2025, con préstamos basados en ingresos de hasta US\$ 40.000.



Se busca impulsar el crecimiento de tecnologías innovadoras en áreas de resiliencia, sostenibilidad y clima

n un esfuerzo por apoyar el escalamiento de startups buscando contribuir al crecimiento sostenible y la resiliencia climática, BID Lab, brazo de innovación y capital emprendedor del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), junto a ChileGlobal Ventures, área de emprendimiento, innovación e inversión de Fundación Chile, lanzaron Green Hub Chile, un fondo de deuda para impulsar el crecimiento de tecnologías innovadoras en áreas de resiliencia, sostenibilidad y clima.

Este es un fondo de deuda de US\$ 400.000 aportados por BID Lab y administrado por ChileGlobal Ventures, el cual busca financiar al menos 10 startups durante el 2025, con préstamos basados en ingresos de hasta US\$ 40.000, cuyo reembolso será contingente al éxito de los modelos de negocio en plazos de hasta 36 meses.

La especialista líder de BID Lab, Carolina Carrasco, afirmó que "los desafíos de productividad y crecimiento sostenible de Chile no podrán abordarse sin innovación e incorporación de nuevas tecnologías, que muchas veces enfrentan dificultades para obtener financiamiento dada, precisamente, esa innovación. Ese es el espacio en el que busca operar este fondo. Además, el financiamiento considera un acompañamiento del equipo de Fundación Chile para que las startups implementen y gestionen estándares ambientales, sociales y de gobernanza (ASG) y el monitoreo de sus métricas de impacto".

Las startups que podrán acceder a este financiamiento son aquellas que estén siendo o hayan sido aceleradas por programas de ChileGlobal Ventures, con alto potencial de crecimiento, uso de tecnologías innovadoras, validadas técnica y comercialmente, que contribuyan al crecimiento sostenible, la resiliencia y la sostenible, a resiliencia y la sosteniblidad y se comprometan con la implementación de criterios ASG y el monitoreo de sus métricas de impacto.

Para ser seleccionadas, las startups deberán entregar información relativa a su desempeño financiero reciente, responder un cuestionario sobre variables ASG y diseñar un plan de trabajo asociado al uso de fondos del préstamo a solicitar. Estos antecedentes son revisados por un comité de financiamiento conformado por miembros de BID Lab y ChileGlobal Ventures, que es el órgano que aprueba los financiamientos.

El director de Desarrollo de Negocios de ChileGlobal Ventures de Fundación Chile y quien lidera el fondo, Sebastián Burgos, indicó que "este es un instrumento que viene a cerrar una brecha a la que se enfrentan startups con innovaciones climáticas, que no están accediendo a capital de riesgo de forma ágil, pero que tampoco, por sus características, son elegibles para financiarse por la banca tradicional".

"Nuestro objetivo es entregar financiamiento rápido y flexible, que permita a los emprendimientos impulsar su crecimiento y alcanzar un hito de desarrollo relevante. De esta manera, contribuimos a amplificar su impacto medioambiental positivo", concluyó.

